



## 私の近況報告 エンドーデンキのスタッフが近況を語ります♪



テレビの納品に行ったお客様宅でたまたま映っていたNHKのBS放送の「街角ピアノ」という番組に見入ってしまいました。ピアノを弾く方の人生模様が案内され、「え、こんなおっさん（私もおっさんですか）が弾くの？」という感じの方が見事な演奏をしている姿を見て、「自分も弾けたらいいな」って思つてしましました。筆文字の次は音楽かな？だんだんドライブやベンチから離れていくそうです。



このニュースレターが届く頃はオリンピックも佳境ではないでしょうか？無観客が多い中、テレビがアスリートの姿を忠実に伝え、間違なく私たちに感動と打倒コロナの活力をもたらしてくれることでしょう！最近のテレビは、ご自宅にインターネット環境さえあれば、Youtube(ユーチューブ)が視聴できます。例えば、リモコンに「北島三郎」と言うだけで即サブちゃんが歌い出します。世界遺産や花火大会、桜の名所なども見られますよ！しかも、超きれいな4Kで！まだ外出が憚られるご時世ですが、新しいテレビの本当の楽しみ方はエンドーデンキに全てお任せください！（ちなみに、私はユーチューブ先生に腰痛改善について教えていただいております）



動画配信サービスのHuluに加入しました。きっかけは「続きはHuluで」にまんまと乗せられた形なので、すぐに解約するつもりでしたが、他にも最終回を見逃した昔のドラマなどレンタルするほどではないけれど気になっていたアレコレ」が定期見放題で、すっかり定着してしまいました。音楽配信サービスのSpotifyもジムや通勤などで聴くようになったし、他人事だったサブスクがいつの間にか自分の生活に入り込んでいることに少し驚いています。敬遠せずやってみると意外と良いものってあるのですね。



コロナ禍の中、ほとんど無観客で開催されている東京オリンピック。盛り上がりが心配ですが、お茶の間テレビ観戦で大いに応援しましょう。私どもは家電業界は、一年で最も忙しく猛暑の中でのエアコン取扱など厳しい作業を強いられますが、通常の営業が続けられる事やお客様を含め従業員家族の健康に感謝しつつ、感染回避に注意しながらコロナ鎮静化を祈るばかりです。一日も早くマスクを外したいです。



コロナが始まった頃は、自分が動けなくなった時のことを常に考えながら、窮屈な思いで過ごしていました。まさか未だに制限を強いられる生活が続くとは…。小学校最後の夏休み。海やプール、川遊びやキャンプなど、去年行けなかった分も息子たちには今年こそ経験させてあげたいと思っています。日常の感染対策は引き続き徹底し、この夏も乗り切つて行きたいです。



6月が終わる頃、栄和店の入口の軒先に、数年ぶりにつばめが巣を作りました。2羽のつばめが、せっせと泥やわらなどで休みなく巣をつくついて、2~3日ほどで完成しました。しばらくすると、巣の中で1羽だけじっとしています。下からはよく見えなかつたのですが、たまごを温めている様子。そろそろ2週間経つので、ひな達がかかる日を楽しみに毎日見守っています。きっと、このおたよりが皆様に届く頃には、元気なひな達がかえって、無事に巣立ってくれることを心から願っています。



最近、ジム通いを始めました。ここ数年、「自分の動きが以前よりも鈍くなってきたな」と感じることが多くなり、仕事中、汗だくになって自分のボディラインがくっきり出た時、ふとガラスに映るそのフォルム、腹回りのお肉ちゃんたちの強い主張が恐ろしくなりました。妻に相談したところ、子供たちが寝静まった夜中ならと許可をもらうことができました。まだまだ1ヶ月半ほどですが、中々減ってくれない脂肪たちにあくせくしながら、習慣になるように少しづつ頑張っております。仕事でお邪魔した際は「瘦せてきたね」と声をかけていただけると励みになります！



コロナの影響で、公民館の教室も制限されて体を動かすことが少なくなり、友人と会うこともできなくて、寂しい限りです。また、床についても熟睡できてないようで、その分昼間がつらい！そんな中でも、自己流の体操をしたり階段の昇り降りをして、体の衰えを抑えようと少しづつ鍛えています。早く元のような平穏な暮らしが戻ってくることいいですね。

## リフォーム工事の施工事例

### 施工事例① お風呂のリフォーム(仲町のH様)

当初TOTO製をご希望されていましたが、協力会社さんと相談した結果、①既設のスペース内でなるべく大きなユニットバスが入るもの②解体費用がなるべく抑えられる商品を考えた結果、リクシル製の浴室の方が良いことがわかり、ご夫婦を北区吉野町にあるリクシルのショールームまでご案内し、実物を見ていただきました。リフォームの時は、実際に見ていただくことで色なども確認できるので、メーカーのショールーム訪問をおおすすめしています。



風呂釜が屋外に移動した分浴槽も広くなり、サッシも新しくなったので断熱性もとても良くなっています。H様も工事の方たちの段取りの良さに感心し、ご満足いただいたようです。

### H様のお声

#### Q1 リフォームを検討されるときにどのような不便を感じましたか？

- 危険を感じていた
- 築40年も経っており、改築の必要があった

#### Q2 何が決め手となって当店に工事を任せようと思いましたか？

- 遠藤社長と私の長女が高校の同級生であり、前からよく会社のこと社長のこともよく知っていたから
- トラブルに対しても「すぐやく」連絡し、問題なく処理してくれたから

#### Q3 工事後、使ってみていかがでしょうか？

お風呂に入るのが楽しみになりました！工事を担当してくれた大工さんはじめ各氏は非常に気持ちよく仕事を完成させ、大変ありがとうございました。よろしくお伝えください。

### 施工事例② 部屋の全面リフォーム(北浦和のW様)

現在お住まいのマンション内で住み替えとなられ、部屋内の全面リフォームをお受けしました。工事期間は約1ヵ月程です。



### W様のお声

#### Q1 リフォームを検討されるときにどのような不便を感じましたか？

転居することになり、経年劣化している部分（壁クロス等）を新調、他に現在の生活スタイルに合わせた間取りや仕様にしたかった。

#### Q2 何が決め手となって当店に工事を任せようと思いましたか？

今まで市販店などで電化製品を購入していましたが、エアコンなど工事が伴う商品での量販店の対応に不満を感じていて、責任をもってきちんとした工事をしていただきたいと思っていました。

それには「価格が多少高くなるとしても、都度人が変わる量販店よりも、責任者がはっきりして信頼のおける個人のお店がいいのでは？」とまず窓型エアコンの設置をお願いしました。そこで満足し、今後何かしらあつらまおお願いしようと考えていたところ、転居の話が出て、エンドーデンキさんのリフォームを検討し始めました。

また、個人的に子どもの学校関係に係わっていて感じていた、地域の方とのつながりを大切にしたい、という考え方もあり、地域に根ざしているエンドーデンキさんに依頼したいという想いがありました。

#### Q3 工事後、使ってみていかがでしょうか？

おかげまで、大変快適に過ごしております。こちらの無理な要望もただはね返すではなく、対応をしていただいたら、さまざまな提案をしていただく等で満足しています。要望の時だけでなく、不具合あった場合も連絡が取りやすく、対応が早いので満足しています。

## みんなで考えよう！オオタニサンクイズ

### 「打ったのは大谷さんか、ワクチンか？」

フリーアナウンサーの徳光和夫さんがラジオ番組の中で詠んだ川柳です。

私が大好きだった松井秀喜さんのメジャーリーグでの年間本塁打数をいとも簡単に超えてしまった大谷選手の活躍が、このコロナ禍で私たちに元気を与えてくれています。

そんな大谷選手に便乗して、今年のシーズン終了時に彼がどんな成績を残すかを皆さんで予想してみませんか？同封した「遠藤兄弟の顔写真入り二刀流応募チラシ」にご記入いただき、ご応募ください。ご来店、FAX、メールやLINEでの写メ送信でもOKです。

締め切りは8月31日(火)まで。正解者の方には豪華プレゼントを企画中です。

みなさまからのご応募をお待ちしています！

